



MINIBRENCIA



EN ANTOFAGASTA SESIONÓ LA COMISIÓN DE EXPERTOS

# Expertos en observación astronómica visitan Paranal

Con la mirada puesta en la protección de los cielos más privilegiados del mundo, la Comisión Asesora Ministerial sobre Áreas con Valor Científico y de Investigación para la Observación Astronómica celebró su décimosegunda sesión en la ciudad de Antofagasta, una de las regiones con mayor concentración de capacidades tecno-

lógicas en astronomía del país. La instancia —compuesta por siete especialistas de alto nivel en astronomía, ingeniería e iluminación— fue creada por el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación para actualizar el decreto ministerial de 2023 que estableció 29 áreas de alto valor astronó-

mico en Chile. Esta actualización responde a la aparición de nueva evidencia científica y a la necesidad de definir con mayor precisión tanto la localización como las condiciones que hacen de un lugar un sitio prioritario para la observación astronómica. Durante la jornada en Antofagasta, la comisión avanzó en la identifica-

ción de "subáreas astronómicas", es decir, zonas dentro de las áreas previamente definidas que cuentan con infraestructura científica instalada o en desarrollo, como el Observatorio Ckoirama, el primer observatorio 100% chileno, impulsado por la Universidad de Antofagasta y que solo hace días celebró 10 años de vida. 🌟